

En 2019, B'A'A lance un nouveau projet ambitieux. Il s'agit d'améliorer la distribution d'eau potable dans les établissements publics: l'école A, l'école B, le dispensaire, la maternité et le collège.

L'installation consiste à partir des forages existants au remplacement des pompes manuelles par des pompes électriques avec panneaux solaires.

Le stockage se fera dans des réservoirs élevés qui alimenteront les lavabos des établissements publics à l'image de nos châteaux d'eau.

Ce projet améliorera la qualité de vie de la population et permettra une sensibilisation à l'hygiène pour les enfants des établissements scolaires.



L'équipe B'A'A